Scotiabank_®

Morningstar Funds Awards 2025: Scotia AGF es reconocida por tercer año consecutivo como la Mejor Administradora Global del país

- El reconocimiento se basa en una evaluación rigurosa del desempeño de los fondos durante cinco años, considerando criterios de consistencia, riesgo y retorno.
- El análisis fue realizado por Morningstar, firma global especializada en investigación financiera independiente.

Santiago, abril de 2025.— Por tercer año consecutivo, Scotia Administradora General de Fondos (Scotia AGF) fue reconocida como la Mejor Administradora Global de Fondos del país en los Morningstar Funds Awards 2025, uno de los reconocimientos más relevantes de la industria de inversiones a nivel internacional.

Este premio, entregado por Morningstar – firma global especializada en investigación financiera independiente con presencia en 28 países- destacó a las administradoras y fondos mutuos que han generado mayor valor para los inversionistas en el largo plazo. La evaluación se basó en un riguroso análisis cuantitativo de desempeño ajustado por riesgo, consistencia en la gestión y resultados en los últimos cinco años, tanto en renta variable, renta fija como fondos balanceados o mixtos.

"Estamos muy orgullosos porque este reconocimiento refleja nuestra amplia experiencia en inversiones, así como nuestra excelencia sostenida y compromiso por entregar a nuestros clientes soluciones que les ayuden a alcanzar sus objetivos financieros, posicionándonos de este modo como su principal banco", afirmó Fabio Valdivieso, gerente general de Scotia AGF.

La distinción reafirmó el liderazgo de Scotiabank Chile en el segmento de administración de activos, a través de su filial Scotia AGF, y consolida su estrategia de ofrecer una propuesta de valor robusta en asesoría patrimonial, respaldada por un equipo con profundo conocimiento del mercado local e internacional.

Con más de una década de historia, los Morningstar Awards for Investing Excellence reconocen la excelencia en la industria de fondos en base a criterios objetivos, estandarizados y consistentes a nivel global. Este nuevo reconocimiento fortalece la posición de Scotia Wealth Management como un actor de referencia en la gestión de inversiones en Chile y la región.

Acerca de Scotiabank

La visión de Scotiabank es ser el socio financiero más confiable de nuestros clientes y lograr un crecimiento sostenible y rentable. Guiados por nuestro propósito, "por nuestro futuro", ayudamos a nuestros clientes, sus familias y sus comunidades a lograr el éxito a través de una completa gama de asesoría, productos y servicios en los sectores de banca personal y comercial, gestión patrimonial, banca privada, corporativa y de inversión, y mercados de capitales. Con activos de aproximadamente \$1.4 billones (al 31 de enero de 2025), Scotiabank es uno de los bancos más importantes de Norteamérica por sus activos y cotiza en la Bolsa de Valores de Toronto (TSX: BNS) y en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: BNS). Para obtener más información, visite www.scotiabank.com y síganos en X @Scotiabank.